
 

 

 
 
 

 

もっと楽しい船城小学校に 

夏休みが終わりました。大きな事故やけがなく、ふなきっ子の元気な顔を見ることがで

き、とてもうれしいです。これも家庭の温かいかかわりや地域の方の見守りがあってのこ

とだと思います。また、ボランティアの方の花壇等への水やり、PTAや地域の方の奉仕作業

のおかげで教育環境の整備や充実が図れました。この場を借りまして、心からお礼申し上

げます。 

さて、２学期はもっと楽しい船城小学校になるように、次の３つに取り組んでいきたい

と思います。一つ目が船城小祭りです。残念ながらふるさと船城まつりは中止になりまし

たがピンチをチャンスにかえるために船城っ子が楽しめる機会を企画していきたいと思い

ます。二つ目がもっとみんなが楽しめる運動会にしていくことです。運動が苦手な子も運

動ができず参加ができない子も楽しめる競技や参加の仕方を工夫し、みんながもっと楽し

める運動会にしていきたいと思います。そして、三つ目が「ありがとう」の声かけがもっ

と広がるように「ありがとうの花」の手話歌を歌っていくことです。他にも、ふなキッズ

チャレンジやふなキッズコンサートなどもさらに楽しいものにしていきたいと思っていま

す。もちろん、先生や船城っ子のがんばりだけでは難しいので、保護者の皆さん、地域の

皆さんのいっそうのお力添えをお願いします。 
 

今をかがやけ！ふなキッズ 

 ８月５日（土）に船城ふるさと祭り５０周年記念として船城地区自治協議会主催で尾木

直樹先生（尾木ママ）の講演会が開かれました。当日はたくさんの方の参加があり、とて

も盛況でした。多くのテレビ番組にも出演され、とてもお忙しくされていますので、当日

は伊丹空港と東京を往復されるというハードなスケジュールだっ

たそうです。実際にお目にかかって話を聞くと、とても人懐っこ

く気さくな方でした。お忙しいにもかかわらず、船城小の子ども

たちにメッセージをお願いすると、快く引き受けてくださいまし

た。色紙に書かれた「今をかがやけ」という言葉は、本当にすてき

だなと思います。このメッセージを大切に２学期も船城っ子一人

ひとりが自分らしく輝けるように支援していきたいと思います。 
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